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ВСЕ НОВОСТИ Вчера, 08 августа 2017, 14:45 Парламент Иркутской области готов помочь 
правительству в строительстве дороги на Ольхоне 
 
*РОССИЯ* ИРКУТСК* ОЛЬХОН* ДОРОГА* 
ИРКУТСК, 8 авг — РИА Новости. Депутаты законодательного собрания Иркутской области готовы 
оказать всестороннюю поддержку правительству региона по строительству дороги на острове 
Ольхон от паромной переправы до поселка Хужир, сообщил РИА Новости председатель 
заксобрания области Сергей Брилка. 
 
Ранее сообщалось, что президент РФ Владимир Путин 4 августа на совещании в Бурятии поручил 
главе Иркутской области предоставить смету строительства дороги на острове Ольхон. В июне с 
просьбой сделать на Ольхоне асфальтированную дорогу к президенту во время прямой линии 
обращались жители поселка Хужир. 
 
«Мы готовы оказать всяческую поддержку и сделать все от нас зависящее, чтобы правительство 
области скорейшим образом выполнило задачу, поставленную президентом страны и жителями 
острова. Как только правительством области в парламент будут внесены необходимые для работы 
документы, депутатский корпус готов на ближайшей сессии рассмотреть изменения в бюджет для 
обеспечения финансирования разработки проекта и строительства дороги на острове Ольхон», — 
сообщил РИА Новости Брилка. 
 
В понедельник пресс-служба правительства региона сообщила, что по расчетам министерства 
строительства, дорожного хозяйства Иркутской области, стоимость реализации проекта составит 
более 2 миллиардов рублей. 
 
Брилка уточнил, что на всех этапах реализации строительства парламент будет осуществлять 
контроль за работой над проектом, начиная от сроков подготовки документов, организации 
закупок до строительных работ и расходованием бюджетных средств. 
 
«Транспортная магистраль для жителей и гостей острова должна быть введена в оптимальные 
сроки. Мы надеемся, что ее сделают качественно, и дорога будет служить людям долгие годы», — 
отметил он. 
 
В то же время на острове Ольхон жители с оптимизмом восприняли новость о строительстве 
дороги. Глава Хужирского муниципального образования Вера Маланова сообщила РИА Новости, 
что «все жители Хужира писали друг другу в соцсетях и «Вайбере», сбрасывали ссылки на сюжеты 
с совещания, где президент говорил о дороге на Ольхоне». «Все ждут от правительства и 
Минстроя области конкретных действий и очень надеются, что после слов президента «дороге — 
быть» дело сдвинется», — сказала она. 
 


